

岩見沢校における新型コロナウイルス感染症罹患者の発生について
(1月17日公表)

令和4年1月14日(金)から15日(土)にかけて、岩見沢校の学生3名が新型コロナウイルス感染症に罹患したことが判明しました。

当該各学生の行動履歴に基づく、学内の濃厚接触者等は以下のとおりです。

(1) 接触のあった学生・教職員は確認済みで所要の措置を講じています。今後、保健所からの指示があった場合は、速やかに所要の対処を行います。

(2) 保健所が濃厚接触者を特定しており、当該学生と接触のあった学生に対しては、出席停止、健康観察等を実施しております。

(3) 保健所が濃厚接触者を特定しており、当該学生と接触のあった学生に対しては、出席停止、健康観察等を実施しております。

感染したご本人の早期の回復をお祈りするとともに、本学では今後も新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止に努めてまいります。

※感染者やご家族の人権尊重・個人情報保護にご理解とご配慮を切にお願いいたします。

本件問い合わせ先

岩見沢校室総務グループ

iwa-somu※j.hokkyodai.ac.jp

(※を@に変えて送信してください。)